



Cette rubrique est la vôtre. Quel que soit le degré de finition et le genre de votre véhicule, n'hésitez pas à nous faie parvenir des photos du fruit de votre labeur. D'autant que si votre voiture est vraiment belle, elle pourra peut-être être l'objet d'un article complet en couleurs...



En voilà un Bug qu'il est beau. Il a été réalisé par Alain Renard. D'une blancheur immaculée, jusqu'au moteur et à l'échappement, elle est la preuve qu'une décoration sophistiquée ne s'impose pas. Décidément, les vitres bouchées vont bien à la Coccinelle.

A s'y méprendre ! Cette R5 Alpine a été transformée à la sauce turbo par Jean-Lou Benard et Jean-Marc Choquet, carrossiers de profession, en 6 mois de travail. Ceux-ci n'aimant pas la choucroute, tout a été réalisé en tôle. Sincères félicitations, le résultat est superbe.



Oui, c'est en Allemagne que cette 2CV a été "shootée" par A. Etienne de Lyon. Admirez la qualité de finition de cette fausse traction qui est jaune et noire.



Philippe Pétré a eu les mêmes idées que Pascal Meslet pour décorer sa Talbot. Elle est noire, sans chrome, à l'exception des jantes, bien sûr, mais aussi de baguettes (adhésives) recouvrant phares et feux.

